



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exportations

Question écrite n° 9030

Texte de la question

M. André Wojciechowski attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des entreprises et du commerce extérieur sur la possible mise en place « d'une maison des entreprises ». Il lui demande quelles mesures le Gouvernement compte prendre pour aider nos PME-PMI, concrètement et sur place, autre que les aides à l'export traditionnelles, à comprendre la politique commerciale des pays émergents. Ne serait-il pas judicieux de créer sur place dans le pays, une « Maison des entreprises », véritable banque de données économiques, de partenariats et de coopération, pour les redistribuer aux PME-PMI, car prospecter des clients et partenaires qui se trouvent à plus de 3 000 km de chez soi, avec une culture industrielle différente, n'est pas chose facile. Posséder une banque de données à jour, connaître les habitudes et attentes des entreprises étrangères, mettre les clients en relations directes avec les décisionnaires, tels sont les critères de réussite d'un bon développement économique à l'export.

Données clés

Auteur : [M. André Wojciechowski](#)

Circonscription : Moselle (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 9030

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : Entreprises et commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 octobre 2007, page 6659

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)